

Mención en Contabilidad y Finanzas Internacionales

Perfil del alumno y salidas profesionales

Los alumnos que cursen esta mención obtienen una formación diferenciada de la que adquiere un Graduado en Finanzas y Contabilidad, lo que hace que sus salidas profesionales se vean incrementadas al estar capacitado para el ejercicio de la gestión financiero-contable a nivel nacional e internacional, lo que le confiere un perfil claramente diferenciado.

Los puestos laborales naturales de un graduado en Finanzas y Contabilidad que curse esta mención serán los mismos que los de un Graduado en Finanzas y Contabilidad pero, adicionalmente, habría que añadir aquéllos otros relacionados con empresas nacionales que tengan relaciones/transacciones a nivel internacional o empresas situadas fuera de España.

Así, los graduados que posean esta mención representan un tipo de perfil profesional especialmente interesante para las PYMES que, tal y como se pone de manifiesto, están intentando expandir sus relaciones a otros países. Este tipo de profesionales se convierte en un pilar fundamental para garantizar su viabilidad económica y su sostenibilidad en un entorno económico como el actual, que la globalización ha convertido en altamente complejo, difícil y competitivo.